

グループホーム 出東ララ 第 146 号

初秋の候、ご家族様、利用者様並びに地域の皆様方には、グループホーム出東ララにつきまして、ご理解ご協力いただき厚くお礼申し上げます。

まだまだ警報級の暑さが続いています。グループホーム出東ララでも外出は控え室内での活動がほとんどですが皆様お元気に過ごされています。9 月には長寿を祝う会を計画しておりますので、多数のご家族様の出席をお待ちしております。 よろしく願いいたします。 施設長 吾郷香織

七夕会



7 月 7 日に七夕会を行いました。みなさんが短冊に願いごとを書かれ、笹に取りつけられました。お茶時にはフルーツポンチをみんなで食べ、楽しい時間を過ごしました。

クッキング



暑い日が続くため、室内で過ごす時間が多くなりました。

利用者様は、色々なことに取り組まれています。ララ畑ではきゅうりが沢山収穫でき、うり漬け・奈良漬けを作りました。ベビーカステラも作りみんなで頂きました。

日常の様子



普段ララでシャワー浴されている方を月 1 回浴槽へ入って頂けるよう出東デイサービスの機械浴に入っています。とても喜んで下さいます。浴後は、デイの利用者様と一緒にレクにも参加させてもらっています。